

大阪工業大学

入学準備学習プログラム

学科長からのメッセージ

合格おめでとうございます。皆さん少しほっとされていることと思います。4月からは大学生として高校で学んできた基礎知識をもう一度復習し、これまで以上に自主的に授業に臨んでほしいと思います。

近年、地域や地球規模での環境問題が大きく取り上げられています。大気・土壌・水質環境の改善はもとより、資源の循環、バイオマスの積極的な活用、新エネルギーへの転換は、将来の社会活動に大きく影響すると共に、解決すべき重要なテーマといえるでしょう。環境工学科ではそれらを総合的に学習し、社会で実践できる技術者となるための教育プログラムを用意しています。皆さんが環境技術について専門的に学習し、社会に貢献するグローバル人材に成長してゆくことを願っています。

現在は感染症対策のため、大学内での活動の多くが自粛を余儀なくされていますが、一日も早く状況が改善し、皆さんが明るく有意義な大学生活を送られることを切に望んでおります。4月の入学式でお会いしましょう。



2021年2月
工学部 環境工学科長 (2021年度)
教授 笠原 伸介

Message